

1262.3/2

POR UNA LUCHA DE CONJUNTO POR UN 1º DE MAYO DE COMBATE

La conmemoración de este 1º de mayo reviste un carácter especial: el mayor asesino y verdugo que sobrevivió a la derrota del fascismo en la segunda guerra mundial, ha desaparecido. Nuestro pueblo se librado de su peor enemigo, del principal responsable de 40 años de miserias y sufrimientos.

Con su muerte, la misma burguesía que le sostuvo mientras le fue útil para reprimir la lucha de los trabajadores y el pueblo contra la explotación y la opresión, amedrantada por el impresionante ascenso del movimiento de masas en los últimos años, clama hipocritamente por la necesidad de democratizar la dictadura, construyendo una "democracia española" o sea recortada que la haga más "homologable" a los países europeos, donde la burguesía explota y oprime más refinadamente al pueblo: pensando así evitar que nuestro pueblo la barra también a ella junto con los últimos escombros de la dictadura.

Pero también con su muerte, las masas han emprendido la más importante ofensiva para imponer todas las reivindicaciones más sentidas y acabar definitivamente con la dictadura.

Las impresionantes manifestaciones que han recorrido todo el país exigiendo la amnistía, reclamando las plenas libertades políticas y sindicales frente a las vagas promesas de reforma de las leyes e instituciones franquistas y por el derecho de los pueblos que componen el estado español a la libre autodeterminación, son buena muestra de la voluntad de acabar con la dictadura. La clase obrera, no está dispuesta a pagar el precio de la crisis económica, de la que no es responsable, como lo han demostrado los trabajadores de construcción, telefónica, banca, metalúrgicos, etc., con sus movilizaciones en todo el estado, en lucha contra los topes salariales, el paro y por la readmisión de los despedidos. Otros sectores se han incorporado a la lucha por sus necesidades, destacando la lucha de los maestros por sus reivindicaciones y la gratuidad de la enseñanza, la lucha en los barrios por una condiciones de vida dignas, las luchas de los estudiantes contra los planes de selectivización y rentabilización capitalista de la enseñanza: **ES TODO EL PUEBLO QUIEN ESTA EN PIE, DISPUESTO A IMPONER SUS NECESIDADES, BARRIENDO A LA DICTADURA CORONADA Y ACABANDO CON LA EXPLOTACION CAPITALISTA.**

El ascenso creciente de estas movilizaciones, ha obligado al gobierno a quitarse la careta "democrática" y mostrar su verdadero rostro asesino: **EN 3 MESES, 10 OBREROS ASESINADOS.** Frente a todas las luchas obreras y populares la represión ha sido su respuesta, como en Sabadell, Tarragona, Elda etc... culminando en la masacre y asesinato de trabajadores en Vitoria. Así como el asesinato a sangre fría de Oriol Solé Fugrañés cuando buscaba la libertad. **NADA PUEDE YA ENGANARNOS,** el primer gobierno de Juan Carlos tiene el mismo odio al pueblo que todos los anteriores presididos por Franco. **LA DICTADURA SIGUE EN PIE.** La lucha por derrocarla continuará.

Pero su destrucción no la conseguiremos pactando y realizando constantes concesiones a la burguesía, prometiéndole recortar nuestros objetivos -por lo que todo el movimiento esta luchando- y limitar nuestra movilización, como pretenden algunas organizaciones obreras; sino por el contrario, impulsando al máximo esa movilización independientemente de los trabajadores y el pueblo, para imponer todas nuestras reivindicaciones hasta acabar de una vez para siempre con la explotación y opresión capitalista.

POR UNA LUCHA DE CONJUNTO, HACIA LA HUELGA GENERAL

Para el 22 de Abril, los trabajadores del metal han acordado iniciar la huelga en defensa de su plataforma. Lo obreros de la construcción han elegido el 28, 29 y 30 para reemprender su lucha en todo el estado para que sean aceptadas sus reivindicaciones. En todos los sectores siguen pendientes la mayor parte de las reivindicaciones; los topes salariales siguen significando un obstáculo en las luchas, la batalla por la readmisión de los despedidos está a la orden del día. Ahora es el momento de impulsar un combate de conjunto por todas las reivindicaciones pendientes, avanzando así hacia la huelga general capaz de derrocar a la dictadura e imponerlas. Debemos impulsar la máxima solidaridad con la huelga del metal y construcción. El día 30, los paros han de llegar a todas las empresas y tajos, así como en los centros de estudio. **TODOS EN LUCHA EN FESTE 1º DE MAYO**

(L M U)

IMPONGAMOS EL DERECHO A MANIFESTARNOS

Para el 1º de Mayo se ha solicitado permiso para celebrar una concentración en la Pza de Catalunya a la que seguiría una manifestación bajando por Ramblas. Debemos recordar las anteriores peticiones hechas en el mismo sentido -el 1 y 8 de febrero, el 1 de abril- y como a pesar de las garantías de "orden y civismo" dadas por los organizadores, no fueron autorizadas, sino duramente reprimidas. Por lo tanto, debemos preparar desde ahora esta manifestación, sin esperar su autorización, para que sea una auténtica manifestación de masas, unitaria, en la que mostremos nuestra voluntad de unidad y lucha. El derecho a manifestarnos no es una concesión que nos tenga que hacer el Sr. Fraga, enseñándonos como debemos comportarnos y que debemos decir, el derecho a manifestarnos lo estamos imponiendo a través de nuestras luchas y a un precio elevado. Por él han caído asesinados muchos luchadores, mucha sangre ha sido vertida. Los compañeros asesinados en Vitoria por imponer ese derecho están demasiado cercanos en el tiempo como para olvidarlo. **EL DERECHO A MANIFESTARNOS NO ES NEGOCIABLE.**

EL DIA 1 A LAS 11 H. TODOS EN LA PLAZA DE CATALUNYA. Para poder concentrarnos, debemos asistir en marchas masivas desde los barrios, para confluír en el centro. Marchas protegidas por piquetes amplios para defendernos de los ataques de la policía en caso de que no sea autorizada. A partir de estos piquetes, podemos defender la manifestación e impedir que sea dispersada y que hayan detenidos.

Pero no debemos aceptar ninguna restricción en el ejercicio de este derecho. Ni nuestras garantías pueden ser acalladas ni nuestros pasos limitados. Todo el pueblo catalán debe salir a la calle en todas las localidades a exigir las libertades y derechos pisoteados y reclamar la libertad de todos los detenidos, y nuestros gritos deben llegar a los oídos de los compañeros encarcelados a causa de su lucha.

HAGAMOS DE ESTE 1º DE MAYO UNA AUTENTICA JORNADA DE LUCHA DE TODO EL PUEBLO

- *Por la libertad de todos los detenidos y presos políticos.
- *Por todas las reivindicaciones obreras y populares.
- *Por un Sindicato de Clase Unitario, independiente de la patronal y el estado.

- *ACABEMOS CON LA DICTADURA ASESINA. Que este 1º de Mayo sea el último que celebramos bajo la dictadura.
- *Por las libertades políticas plenas.
- *Por la libre autodeterminación del pueblo catalán, expresada a través de la convocatoria de una Asamblea Nacional que, elabore el estatuto que regirá las relaciones con los demás pueblos de España, ratificado mediante un referendum.
- *Disolución de los cuerpos represivos (RPS, Guardia Civil y Policía armada) y tribunales especiales.
- *EXIJAMOS LAS RESPONSABILIDADES POR LOS CRIMENES DEL FRANQUISTO.

- *ABAJO EL GOBIERNO JUANCARLISTA, continuador del franquismo.
- *Convocatoria inmediata de una Asamblea Constituyente, elegida por sufragio universal con derecho a voto desde los 16 años, sin ninguna restricción.

- *SOLIDARIDAD CON LA LUCHA DE TODOS LOS PUEBLOS DEL MUNDO
En la hora de la revolución española no podemos faltar al deber internacionalista de apoyar la lucha de todos los oprimidos, saltando todas las fronteras.
- *En especial con la lucha del pueblo saharauí por su supervivencia, contra el terror del gobierno marroquí, víctima de los acuerdos realizados a sus espaldas por el gobierno español.
- *Solidaridad con el pueblo argentino que sufre la represión de la dictadura militar recientemente instaurada, así como al pueblo chileno víctima todavía de las arbitrariedades del asesino Pinochet.
- *Apoyemos la lucha del pueblo portugués por defender las conquistas arrancadas a la burguesía el 25 de abril.

VIVA LA LUCHA DE LOS OPRIMIDOS, PARA ACABAR CON LA EXPLOTACION Y LA BARBARIE CAPITALISTA
POR LA REVOLUCION SOCIALISTA MUNDIAL
POR LOS ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA

COMITE DE CATALUNYA

LCR-ETA VI
(IV INTERNACIONAL)

